

Jahresbericht Jugend 2013

Unsere Könige:

Melissa Zacharias (Schülerkönigin)

Stefan Dering (Jungschützenkönig)

Philipp Arndt (Schülervolkskönig)

Wir haben in diesem Jahr vier Jungschützen für unseren Sport gewinnen können. Alle sind bis jetzt mit Begeisterung dabei.

Unser Osterschießen hat sehr viel Spaß gemacht. Dieses hat mit einem Glücksschießen begonnen. Leider hat der Hase seine Nase opfern müssen. Dort wurde wieder einmal der Osterpokal ausgeschossen, den sich Marcel Schumann erkämpfte.

Am 14.4. hat unter der Leitung von Hartmut Richter ein Extratraining stattgefunden. An dieser Stelle vielen Dank dafür!

Vor den Ferien waren wir nach einem lustigen Spaziergang zum Eis essen. Zum Anlass des Ferienbegins schossen wir einen Ferienpokal aus der an Marlon Wolfgang überreicht wurde. Außerdem wurde das alljährliche Ferienpasssschießen mit 20 Teilnehmern sehr gut angenommen.

An der Jugendmesse, die von Herrn Jens Fiebig vom Stadtjugendring ins Leben gerufen wurde, haben auch wir mit einigen Helfern unserer Jungschützen teilgenommen.

Ein Halloween-Pokal wurde ebenfalls ausgeschossen. Den 1. Platz sicherte sich Fabian Knoke, den 2. Platz Niklas Kastner und der 3. Platz wurde von Marlon Wolfgang erkämpft.

Es folgte die Stadtmeisterschaft in Lautenthal. Dabei erreichten in der Schülerklasse Melissa Zacharias den 1.-, Sandrina Schrader den 4.- und Sarah Pahlke den 5. Platz. In unserer Lichtpunktabteilung erkämpfte sich Marlon Wolfgang den 3. Platz. Und René Blümel erlangte ebenfalls den 3. Platz in unserer Jugendklasse.

Unser Jahr wurde mit einer kleinen Weihnachtsfeier bei gutem Essen und einigen Kegelrunden beendet.

Viel Erfolg, eine ruhige Hand
und weiterhin gut Schuss für
das Jahr 2014 wünschen

Bärbel Pommerening
und
Lars Richter